





GALÁPAGOS HORSE FRIENDS

Somos una fundación que busca rehabilitar y brindar un espacio de descanso para los equinos.

Desde 2015 trabajamos para mejorar y crear conciencia sobre las condiciones de vida de los caballos en Galápagos.







Lo que la gente piensa es, que las Islas Galápagos son un paraíso para los animales-





..pero lamentablemente no es asi para todos!











Por este razón existimos!

2018



HOY

















Importante para nosotros es

- Garantizar el bienestar de nuestros 16 caballos rescatados
- Cuidar de ellos a diario a travez de un manejo autónomo

Proporcionamos educación

- Realizamos visitas regulares y eventos de hacer nos conocer
- Comunicamos sobre la importancia del manejo respetuoso de los caballos
- Planificamos programas de castración





Transmitimos valores

- Ofrecemos talleres específicos sobre un conocimiento ecuestre
- Brindamos experiencias valiosas a través del contacto con caballos

¿Qué queremos conseguir?

- Garantizar el bienestar animal en las islas
- Lograr un impacto a todos los niveles de sostenibilidad









A) APADRINA UN CABALLO

Page los gastos mensual de un caballo y garantize su salúd y bienestar.

A STATE OF THE STA

- Apadrinaje por mes: 200\$
- Apadrinaje compartido por mes: 100\$

B) FACILITE A UNA PERSONA UNA EXPERIENCIA DE UN CAMBIO DURADERO CON LOS CABALLOS

Con tu donacion mensual, facilitas a un niño o una persona adulta de experimentar con los caballos procesos vivenciales, dinamicos y profundos.

Pasar tiempo con caballos tiene un efecto positivo para la salud fisica y mental! Contactanos!





Conviértete en un padrino/a y dar una vida digna a nuestros caballos

#1

Visibilidad en nuestra página web y publicidad en nuestras redes sociales. #2

Recibirás regularmente vídeos y fotos de tu caballo para compartirlos en tus redes sociales y con tus clientes #3

Tendrás la oportunidad de llevar la experiencia de empoderamiento y coaching para ti, tu familia o tu equipo de trabajo.

#4

Apoyas un proyecto de buen vivir que beneficia a la comunidad y el bienestar de los animales en las islas.











¿De cuál de nuestros caballos te enamorarías?







BOUNTY

EDAD: 6 años, macho kastrado

CARACTERISTICAS: Social, juguetón, decidido

MEJOR AMIGO: Destiny

Cuando nació, el pelaje de Bounty era del color del jengibre. Luego cambió a un tono crema muy claro, típico de un palomino.

Bounty es uno de nuestros caballos más mansos. Está encantado de trabajar con nosotros durante nuestras sesiones de Empoderamiento con caballos® con visitantes o niños, y es uno de los primeros caballos en saludar a los visitantes que llegan al potrero de los caballos..

No tiene problemas de salud y fue castrado a los 15 meses de edad por un grupo de estudiantes de veterinaria de los Estados Unidos. Revolcarse en el barro es una de sus preferencias. Preparase... hmmm...





BLUEBERRY

EDAD: 12 años, yegua

CARACTERISTICAS: Líder fuerte de la manada, curiosa, tímida

MEJORES AMIGOS: Picasso y Rainbow (su hijo)

"iMi color es el azul roano y mi espíritu es mágico! Fui abandonada en las tierras altas de Galápagos y rescatada por Galapagos Horse Friends junto con mis dos potros en noviembre de 2018. Mis dos hijos nacieron al lado de la carretera, donde aprendí que prefería que no me confiaran, para no volver a encadenarme".

Al dejarla a solas con nosotros, Blueberry empezó a sentir más curiosidad por la gente y ahora se queda relajada cuando estamos cerca de ella.

Estamos agradecidos de que nos haya encontrado y nos sentimos privilegiados de tenerla con nosotros. iBlueberry es un regalo desde todo punto de vista y por fin está viviendo la vida que se merece!





CARAMELO

EDAD: 3 años, macho kastrado

CARACTERÍSTICAS: Amable, cooperativo, relajado

MEJOR AMIGO: Etoile

El nacimiento de Caramalo fue un momento culminante para nuestros voluntarios: ser testigos de sus primeras semanas de vida fue la conexión más hermosa con los animales que jamás habían tenido.

Es el último potro de nuestra yegua rescatada Blueberry y el resultado de una reproducción incontrolada.

Caramelo se está convirtiendo en un joven semental con un temperamento juguetón pero dominante. Ha aprendido mucho sobre los límites de los caballos más viejos de nuestra manada....





CHAPLIN

Edad: 8 años, Mular, macho entreo

CARACTERISTICAS: Equilibrado, fuerte, valiente

Chaplin - excepcionalmente fuerte y excepcionalmente cariñoso!

Chaplin, nuestro mular, pertenecía a un granjero de Santa Rosa. Cuando era un potro, perdió misteriosamente su pata trasera izquierda. Un día, Chaplin se abrió paso a través de la alambrada hacia nosotros. Con sólo tres patas, su dueño quería deshacerse de Chaplin de todos modos, así el se quedó con nosotros.

Chaplin siempre ha podido caminar y moverse bien frente a su discapacidad. Se ha convertido en un miembro de nuestro grupo de animales con necesidades especiales y es probablemente el mular más feliz de las islas.





DESTINY

EDAD: 4-5 años, yegua

CARACTERISTICAS: percepción rápida, dominante, juguetón

MEJOR AMIGO: Orfeu

En noviembre de 2018, recibimos una llamada de emergencia de una amiga animalista diciéndonos que un caballo en Santa Rosa estaba en serios problemas. Nos dirigimos al lugar.

El caballo lo tenía completamente enredado en las cuerdas, estaba cubierto de heridas, llagas, barro y moscas por todo el cuerpo. Destiny estaba tumbada en el suelo, con la cabeza torcida y cerca de una pata trasera. Todavía respiraba pero no se movía y estaba lista para morir.

A Destiny le dimos todo lo que podíamos hacer para su recuperacion: Amor, los mejores tratamientos y suplementos nutricionales. Poco a poco sus grandes heridas se curaron y Destiny se convirtió en una hermosa yegua joven. Su espíritu creció al igual que su confianza, revelando la maravillosa criatura que es.



ETOILE

EDAD: 1 año, yegua

CARACTERISTICAS: nuestra adolescente, inteligente,

mimosa

MEJORES AMIGOS: Caramelo y Orfeu

Etoile significa "estrella" en francés y eso es lo que es ella: la pequeña estrella de nuestra manada. Cuando nació, Etoile era muy pequeña y tenía poco peso, al igual que su joven madre, que todavía era una potrilla cuando dio a luz a Etoile. Mientras tanto, sin embargo, está creciendo rápidamente, con confianza y felicidad. Aunque al principio era muy tímida, ha ganado confianza y ahora es nuestra potrilla más amistosa. Actúa como un imán para todos nuestros nuevos visitantes.

Con más de un año de edad, sigue siendo juguetona y llena de agallas, pero ya está desarrollando su fuerte personalidad y encontrando su lugar en la manada. El aseo es su actividad favorita, pero también aprende rápidamente y con gusto....

Incluso ahora, como potra, nos da un anticipo de una yegua elegante y magnífico, que puede tener algún dia un carácter fuerte. Hacemos todo lo posible para recompensar y respetar su preciosa confianza.





FILOU

EDAD: 8 años, macho kastrado

CARACTERISTICAS: Sensible, cariñoso, independiente

MEJOR AMIGO: Bounty

Nuestro Filou - gentil y un maravilloso compañero...

Filou ha sido un valioso miembro de nuestra manada toda su vida. Nacido como potro de Laila, es otro resultado de la cría incontrolada en las Islas Galápagos. Después de su kastración, Filou tuvo una fuerte infección que no se curó durante meses y tuvimos que traer a un veterinario del continente. Ahora es un caballo feliz y sano.

Es muy relajado y confiado con las personas, lo que le convierte en el caballo perfecto para nuestras sesiones de Empoderamiento con Caballos®. Se ha convertido en un caballo muy social que se siente seguro en su manada.



JOLIE

EDAD: 3,5 años, yegua

CARACTERISTICAS: curiosa, amable, de mente abierta

MEJOR AMIGA: Laila (su madre)

El corazón en su frente ya muestra toda su belleza.

Jolie debe su nombre a la palabra francesa "Jolie", que significa "bonita", y está absolutamente a la altura de esta expectativa.

Jolie es la última potra de nuestra yegua mayor, Laila, y otro resultado de la cría incontrolada. Nunca hemos visto al semental que se apareó con nuestra yegua. Desgraciadamente, este tipo de cosas ocurren con frecuencia aquí en las Galápagos. Al haber crecido en un rebaño y haber conocido sólo la interacción respetuosa con las personas, Jolie ha aprendido a confiar en la gente desde una edad temprana. Le encanta conocer y interactuar con los visitantes.





LAILA

EDAD: 26 años ,yegua

CARACTERISTICAS: Tranquila, sabia, madre y abuela

MEJOR AMIGA: Pepita (ahora su hija mayor)

Laila - madre de las madres de nuestro sanctuario, la experiencia misma, una alma profunda...

Laila nació alrededor de 1998 en una granja de las tierras altas de la isla de Santa Cruz. Se había utilizado durante muchos años como caballo de transporte y para la cazeria. Cuando llegó a nosotros, era intocable y muy temerosa de la gente. Su lenguaje corporal nos contó su historia y supimos que sólo con la compasión y el respeto podrían curar sus heridas interiores.

Ahora vive felizmente en nuestra manada que lideró durante muchos años. Como madre y abuela, sigue desempeñando un importante papel de liderazgo.





ORFEU

EDAD: 7-8 años, macho kastrado

CARACTERÍSTICAS: Juguetón, alegre, refleja fuertemente los sentimientos

MEJOR AMIGO: Destiny

Orfeu- orgulloso y al mismo tiempo muy sensible

Orfeu corría libre en Santa Rosa cuando lo vimos por primera vez, con una gran infección en una de sus pezuñas traseras. Nos enteramos de que pronto sería sacrificado porque no servía para nada cuando estaba enfermo. No había duda: lo rescatamos!

Despues de un largo tratamiento, la infección se curó y Orfeu dejó de cojear, sin ayuda de un veterinario de caballos, porque no hay ninguno en las Islas Galápagos. Hace poco descubrimos que había sido montado sin herradura por los campos de lava por gente irresponsable que cazaba cabras y cerdos salvajes, y que se utilizaba para transportar árboles que se cortaban y vendían.





PEPITA

EDAD: 10 años, yegua

CARACTERÍSTICAS: Atenta, cariñosa, madre

MEJORES AMIGOS: Laila (su madre) y Picasso (su sobrino))

Pepita – La yegua que mantiene todo unido...

Pepita es la primera potra nacida en nuestra organización y vive en paz y libertad en la manada de GALÁPAGOS HORSE FRIENDS. Como potra procedente de una cría incontrolada, Pepita creció completamente bajo nuestros cuidados y es uno de las yeguas más felices y hermosas de la isla.

En la manada ella está muy arriba en la jerarquía, pero es la más cariñosa de los tres caballos líderes de nuestra manada. Pepita siempre se asegura de que la manada permanezca unida. Si uno de los caballos se pierde, lo sigue y lo conduce de vuelta al grupo o asume el papel de mediador. Pero también reprende y asegura la claridad cuando alguien no se comporta, porque la armonía en la manada es primordial y Pepita lo sabe...





PICASSO

EDAD: 9 años, macho kastrado

CARACTERÍSTICAS: Dominante, humorístico, amistoso

MEJOR AMIGA: Pepita

Cuando nació Picasso, era el caballo número cinco de la manada. Como potro de Tiffany, el nacio justo un día después de Filou, quien fue su compañero de juegos.

Incluso de potro, Picasso era mucho más pequeño que Filou, lo que no le molestaba en absoluto, porque crecieron juntos, saltando y jugando todo el tiempo. Picasso creció y se convirtió en un caballo muy tranquilo y amigable, y todo el trabajo de conducción y atado fue fácil y sencillo.

Hoy en día, Picasso es un caballo de mayor rango en nuestra manada y por lo tanto, desempeña un papel importante en la estructura de la manada.





RAINBOW

EDAD: 4 años, macho kastrado

CARACTERÍSTICAS: muy tierno, tímido, cariñoso

MEJORES AMIGOS: Blueberry (madre) y Caramelo (hermano)

Rainbow nació a un lado de la carretera en Santa Rosa, en la isla Santa Cruz, fruto de una cría incontrolada. Vivió con su madre en la calle hasta que tuvo unos ocho meses.

Tuvimos que hacer venir a un veterinario desde el Ecuador continental para su castración en septiembre de 2019, ya que no hay veterinarios especializados en caballos en las Galápagos. Está sano y tiene una alma maravillosa.

A veces todavía le cuesta ganarse la confianza, pero le gusta venir a nosotros para que le demos mimos y muestra mucha curiosidad cuando llegan nuevos visitantes a nuestra granja.



SOLEIL

EDAD: 7 años, macho kastrado

CARACTERES: atento, amable, fiable

MEJOR AMIGO: Pepita

Con su brillante melena rubia y su carácter alegre, Soleil (sol en francés) hace honor a su nombre.

Al igual que nuestros otros potros, su nacimiento fue una gran sorpresa, totalmente inesperada: Al principio pensavamos que su joven madre Pepita estaba bien alimentada. El nacimiento de Soleil fue, una vez más, el resultado de una inseminación incontrolada por parte de sementales extraviados.

Su nacimiento se convirtió en la ocasión para fundar GALÁPAGOS HORSE FRIENDS para proteger, rehabilitar y cuidar a los caballos de las islas. Y abogar y concienciar para que en el futuro sólo haya caballos felices en Galápagos.





TIFFANY

EDAD: 11 años, yegua

CARACTERÍSTICAS: sensible, le gusta observar, muy independiente

GALÁPAGOS HORSE FRIENDS rescató a Tiffany en 2012 y descubrió que tiene una enfermedad genética que le causa problemas en su pata trasera izquierda. A menudo no puede doblar sus articulaciones, pero cuando camina un poco, se aflojan y camina sin problemas.

Tiffany es muy sensible y muy observadora, lo que la convierte en un maravilloso modelo para todos nosotros en lo que respecta a la atención plena.

A los 2 años, debido a una inseminación incontrolada, Tiffany dio a luz a su primer potro Picasso, que también está en nuestra manada. Estamos agradecidos de que esta maravillosa criatura esté a salvo con nosotros y pueda disfrutar de su vida en la manada.





TIGRA

EDAD: 3-4 años, yegua

CARACTERÍSTICAS: Tranquila, amigable, tímida

Tigra llegó a nosotros en junio de 2020. Parecía una potra de un año y tenía el tobillo muy hinchado, estaba desnutrida y estaba preñada de un mes sin querer de un semental. Bajo nuestros cuidados, 10 meses después ella dio a luz a su hija Etoile de forma segura.

Todavía no hay un diagnóstico para su corvejón, pero ha sido tratada con medicación antiinflamatoria que ha mejorado su cojera durante un tiempo. Su rehabilitación lleva mucho tiempo.

Es probable que Tigra haya sufrido abusos en el pasado porque le cuesta confiar en la gente. Pero ahora lo está aprendiendo poco a poco. Está en un camino maravilloso y estamos agradecidos de poder apoyarla y animarla con todos nuestros medios.



ESTÁS PREPARADO PARA SER PADRINO O MADRINA?

¿PREGUNTAS?

HABLA CON NOSOTROS ©







iMUCHAS GRACIAS!



@galapagoshorsefriends.fdn



@Galapagos.Horse.Friends



+593 994 135 896



Finca Familia Amay Santa Rosa Isla Santa Cruz Galápagos, Ecuador

morenoclaudiagps@gmail.com

www.galapagoshorsefriendsofficial.org



paypal.me/helpgalapagoshorses

